



Pressemitteilung

benchmark. Real Estate sagt EXPO REAL Teilnahme ab

Frankfurt am Main, 28.05.2020 – Der Projektentwickler benchmark. Real Estate GmbH hat seine Teilnahme an der EXPO REAL 2020 vor dem Hintergrund der COVID-19-Pandemie abgesagt.

Götz U. Hufenbach, geschäftsführender Gesellschafter der benchmark. REAL Estate, sagt: „Wir verzichten auf eine der wichtigsten Netzwerkveranstaltungen unserer Branche, um unsere Mitarbeiter und letztlich das gesamte Unternehmensumfeld zu schützen. Jedes Jahr kehren viele Messebesucher mit einer Erkältung zurück, dieses Jahr könnte das Gleiche mit Corona geschehen. Die Absage fällt uns schwer und doch glauben wir, dass es die richtige Entscheidung ist. Gleichzeitig freuen wir uns auf die EXPO REAL 2021.“

Über benchmark:

Die benchmark. REAL Estate GmbH konzipiert, plant, realisiert und vermarktet Immobilienprojekte in deutschen Zukunftsregionen. Mit dem Fokus auf Büro-, Hotel- und Wohnimmobilien bietet die Gesellschaft mit Standorten in Frankfurt am Main, Duisburg, Berlin und Monheim bundesweit ihre Leistungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette eines Immobiliendevelopments an. Sie entwickelt in Eigenregie nachhaltige Projekte von hoher baulicher Qualität schlüsselfertig bis zu deren Übergabe an Nutzer sowie institutionelle Investoren oder Family Offices. Dabei blickt die Geschäftsführung auf eine langjährige Expertise im Projektentwicklungsgeschäft zurück.

Pressekontakt

Daniel Gabel
Feldhoff & Cie GmbH
E: dg@feldhoff-cie.de
T: +49 69 2648677-18
M: +49 152 21903348
www.feldhoff-cie.de